

Au cours de l'été, les touristes traversant notre ville ont pu constater que la Tour du Castera annoncée, était aussi plate qu'une omelette. Peut-être ont-ils imaginé tout simplement qu'elle était souterraine ... et nullement mise en valeur !

En ce mois de septembre, elle vient de rejallir tout aussi pimpante, en apparence moins plastifiée. Espérons que son étanchéité sera meilleure et qu'elle ne disparaîtra pas dès les premiers abats-d'eau. Rappelons qu'à l'origine, elle a pesé sur le budget près de 30 000 €



Une suggestion pour nos élus, préconisée par des enfants : « quelques fleurs feraient joli ... »
Nos jeunes trouvent le chiendent un peu moche, et ils ont raison !